
 

 
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

    ６/ １ 

NO.１６ 
川越市小仙波町 3－15－5 ℡049-222-4344  FAX 049-225-0340 

民商のホームページ http://www.kawagoehigasimatuyama.org/ 

 

付録 全国商工新聞 2022/6/6発行 

全国商工団体連合会発行 第 350９号 

 

消費税減税とインボイス制度の実施中止を 

要請ハガキと今月告示の参院選で世論を起こそう！ 
 ロシアのウクライナ侵略や円安などの影響 

もあり、物価の高騰が続いています。値上が 

り品目は、燃油、資材、食料、電気、ガス、 

運送費など多岐にわたり「年収３００万円未 

満の世帯では消費税８％への引き上げ時と同 

等の負担率になる」（みずほリサーチ＆テクノ 

ロジーズ）など、影響は深刻です。 

 コロナ禍と物価高騰の中で、消費税の減税 

は待ったなしです。岸田政権は消費税減税を 

拒否していますが、世界では付加価値税（消 

費税の減税に踏み出す国と地域が８４へと増え、付加価値税を実施している国連加

盟国の４８％を超えました。世界では、付加価値税（消費税）を引き下げる動きが

広がっています。 

インボイス制度の本質は、売上１０００万以下の 

消費税免税業者に生活費から消費税を搾り取る制度 

 インボイス制度は、小規模事業者やフリーランスなど売上 1000 万円以下の免税

業者を課税業者に仕立て上げ、２４８０億円もの新たな消費税負担を国民に押し付

けるための仕掛けです。 

 参議院予算委員会で日本共産党の議員から「インボイス制度の導入によって、免

税業者、課税業者、消費者の誰かの税負担が新たに増える」との指摘に対し、岸田

首相は「基本的には消費者が負担する」と答弁し、インボイス制度が国民への増税

策であることを認めています。 

消費税減税・インボイス制度中止の思いを政治に  
 民商・全商連では「消費税減税とインボイス制度の実施中を 緊急要請書」要請

ハガキを岸田文雄総理大臣・鈴木俊一財務大臣あてに送る取り組みをしています。

今回のニュースの裏にハガキをつけています。ぜひ、一言を添えて役員・事務局か

民商までお持ちください。切手代は民商が負担します。ハガキのほかに、インター

ネットで意見投稿もできます。インボイス制度の問題の本質と政府の狙いを知ら

せ、参議院選挙の争点に押し上げよう。 
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電気料金の付加価値税減税の延長
天然ガスの付加価値税率を8％から0％に引き下げ
肉や魚、野菜、乳製品など食品の税率を5％から0％に引き下げ

ペルー 砂糖、パン、鶏肉、パスタ、卵の付加価値税のゼロ税率を適用

アメリカ・カンザス州 2025年までに食料品に課す消費税を撤廃

付加価値税（消費税）の引き下げが世界の流れ！

 

民商公式ＬＩＮＥ 

 

「世直し・人助けの民商に確信を」 

― 全商連第５５回定期総会開催 ― 
 ５月２２日、東京品川プリンスホ 

テルにて全国商工団体連合会第５５ 

回定期総会が行われ東京含め関東近 

辺の民商が集まり、その他地域はリ 

モートで開催されました。前回の総 

会はコロナ禍の緊急事態宣言中だっ 

たこともあり、延期をせざるを得な 

い状況で 11月開催でした。 

今回は通常通りの開催でコロナ禍 

の状況でも成果を上げる 13 道府県 

が発言しました。その中でも沖縄県 

は本土復帰 50 年の節目を日々の地道な活動での成果で 890 名と過去最高の

増勢で迎えています。 

やはり役員、事務局両輪の活動力が活発なもの、法人への自主記帳や労働保

険での入会あらゆる分野から数を増やしてきています。 

こうして他の代表発言を聞いてみても、やはり役員・事務局が両輪となり活

動力と会員同士のつながり、口コミが強い民商が結果を出していることがわか

りました。 

私たち川越東松山民商もこれらの話を糧に大きく前進できるように努めなく

てはと危機感を感じながらの総会参加でした。（手記：下田会長） 

 

編集後記 日本共産党国会議員団が５/３０、「消費税減税・インボイス中止法案」を

参議院に提出しました。４月に立憲民主党も消費税を時限的に５％引き下げることを

入れた緊急経済対策を出しました。消費税が減税されれば、制度的にインボイス制度

もなくなります。消費税減税・インボイス制度廃止を参議院選挙の争点に押し上げ中

止に追い込みましょう！！ 

 

「集まって、話し合い、相談し、助け合おう」 

久しぶりの新会員歓迎会、和やかに開催 

 ５月２６日夜、新会員歓迎会を行いました。長引くコロナ禍でなかなか出来

なかった、食事をしながらの開催でした。 

 自己紹介をし、下田会長から「民商は 

運動体、いろいろと要求を出して欲しい 

し、運動に参加もしてほしい。積極的に 

民商にかかわって」と挨拶。事務局から 

税務調査の説明では新会員の方から、 

「開業して間もないので詳しく聞けて良 

かった」と感想出されました。 

  


